
Fondée en 1971, AB7 est une entreprise familiale à taille humaine, basée en région
toulousaine, qui prône des valeurs telles que l’innovation, l’expertise et la qualité. La
conception et la fabrication de nos produits sont réalisées dans notre laboratoire R&D et
dans notre usine, au sein même du site d’AB7 à Deyme (31). La division AB7 Santé est
notamment spécialisée dans le développement de produits d’hygiène et cosmétiques
naturels et biologiques, pour allier bien-être et respect de la nature. Nous revendiquons
un savoir-faire français et des valeurs responsables, gages de qualité et confiance pour
nos produits.
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Founded in 1971, AB7 is a family-run business on a human scale, based in the Toulouse
region, which promotes values such as innovation, expertise and quality. Our products
are designed and manufactured in our R&D laboratory and in our factory at the AB7 site
in Deyme (31). The AB7 Santé division is specialised in the development of natural and
organic hygiene products and cosmetics, combining well-being and respect for nature.
We pride ourselves on our French know-how and responsible values, guaranteeing the
quality and trustworthiness of our products.
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Type:  Development of natural and organic hygiene products
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http://www.ab7group.com/
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